

JUSTICIA Por la dispersión judicial

Los abogados piden a Marín que agilice la Ciudad de la Justicia

El Colegio de Abogados de Jaén pide a la Junta que retome “lo antes posible” la Ciudad de la Justicia de Jaén

JAÉN | El Colegio de Abogados de Jaén se ha dirigido al vicepresidente de la Junta y consejero de Justicia, Juan Marín (Cs), al que recuerda que la Ciudad de la Justicia acumula ya décadas de retraso”. La institución colegial, que felicitó a Marín por su nombramiento, le pidió también que tenga “sensibilidad” para llevar a cabo “las necesarias mejoras que necesita el sistema judicial en la provincia de Jaén”

El decano del Colegio de Abogados de Jaén, Vicente Oya, señaló que “los juzgados

en la ciudad de Jaén presentan en la actualidad una enorme dispersión, que perjudica notablemente el trabajo de los profesionales y confunde a los ciudadanos”. Además, recordó que la administración andaluza gasta anualmente más de un millón de euros en pagar alquileres de sedes judiciales, por lo que construir la Ciudad de la Justicia será “una inversión razonable y beneficiosa” para las arcas públicas a medio plazo. “Es importante que todos trabajemos juntos para encontrar pronto una nueva ubicación”, dijo.

Además, Vicente Oya añadió que el Consejo Andaluz de Colegios de Abogados va a mantener sus reivindicaciones para conseguir la mejora de las retribuciones que perciben los abogados andaluces del turno de oficio.